

SANTA MARTA DE TORMES

Obras de mejora en un camino adyacente a la carretera de Naharros. :: word

Arreglados los caminos vecinales cercanos a la carretera de Naharros

A pesar de que no sean de titularidad municipal, el Ayuntamiento quiere que estas vías se encuentren en buenas condiciones para el tránsito

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Concejalía de Fomento de Santa Marta de Tormes ha procedido en los últimos días a ejecutar el arreglo de diversos caminos adyacentes a la carretera de Naharros. De este modo se han reformado los baches que existían en el diseminado de Fuentesillas en Los Sauces, donde al mismo tiempo se ha echado una capa

de grava, la misma que se retiró de la avenida Madrid.

Además, con una motoniveladora se ha procedido a allanar el camino de Las Viñas por el Puy, con el diseminado de Fontanica, una motoniveladora que ha utilizado también en otros caminos como el de las Bárcenas. Concretamente, los caminos que se han arreglado son el diseminado de Las Vegas, C-75, que coincide con la calle Juan XXIII, C-70, desde la finca de Las Viñas hasta la carretera Madrid y el C-72 hasta la urbanización Los Sauces incluido. Igualmente, se ha arreglado uno de los caminos ubicados en Villas de Valdelagua. A ello se une el camino junto a la avenida de Madrid en la urbanización Almendares, princi-

pal novedad este año.

Como indicó la concejala del área, Marta Labrador, «el arreglo de estos caminos se viene realizando desde hace años, porque así lo demandan los vecinos, ya que, a pesar de que estos caminos no son de titularidad municipal, se está favoreciendo que se encuentren en buenas condiciones para el tránsito y evitando las zonas embarradas que se producen».

Para poder llevar a cabo estos arreglos, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha contado como en años anteriores con la colaboración del parque de maquinaria de la Diputación de Salamanca, que ha cedido la motoniveladora para nivelar los caminos, eliminar baches y limpiar de vegetación las cuentas.

CARBAJOSA

El Ayuntamiento inicia los trámites para ejecutar el proyecto de las nuevas piscinas

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado ya los trámites para ejecutar lo antes posible el proyecto de construcción de unas nuevas piscinas municipales, atendiendo así a la demanda vecinal justificada por el importante incremento poblacional en los últimos años.

El Consistorio ha dado ya los primeros pasos y ha remitido a Iberdrola la solicitud pertinente para el soterramiento de una línea de alta tensión que atraviesa la parcela donde está planteada la construcción de las nuevas piscinas, un terreno de propiedad municipal ubicado entre la calle Salamanca y el Paseo del Prado de la Vega.

Se trata de una parcela de aproximadamente 10.500 metros cuadrados (más del doble de la superficie que ocupan los terrenos destinados ahora a las piscinas municipales), ubicada en el casco urbano del municipio, muy próxima al centro, de accesos fáciles y muy próxima a la zona verde más extensa de Carbajosa, compuesta por el Prado de la Vega, el Parque Botánico y los Huertos Familiares. Se trata de un entorno único, con una extensión adecuada para acoger estas nuevas instalaciones.

El próximo paso que dará el Ayuntamiento será convocar un concurso de ideas para contar con el mejor proyecto de piscinas municipales para Carbajosa.

BÉJAR

Uceda Leal, Joaquín Galdós y El Capea, en la corrida de toros del próximo día 8

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El primer teniente de alcalde de Béjar, José Luis Rodríguez Celador, acudió al acto de presentación del cartel taurino de la corrida de toros que se celebrará el domingo día 8 de septiembre, a las 18:00 horas, en la plaza de toros de 'El Castañar', con motivo de las ferias y fiestas en honor a Nuestra Señora del Castañar.

La presentación se realizó en la sede de la Asociación de Amigos de la Plaza de Toros por la organización de Espectáculos Taurinos 'J.I. Castaón'.

El cartel taurino de las fiestas de este año cuenta con seis toros de la ganadería de Francisco Galache para los diestros Uceda Leal, Joaquín Galdós y El Capea.

Las localidades para la corrida de toros podrán adquirirse en la taquilla de la plaza de toros de 'El Castañar', el 8 de septiembre desde las 11:00 horas o de forma anticipada en la Oficina de Turismo de Béjar, desde el día 3 al 7 de septiembre, de 11:00 a 14:00 horas.

Por otro lado, hay que señalar que ayer comenzaron las Fiestas y Ferias de Béjar y lo hicieron con un Concierto de la Banda Municipal de Música en El Castañar, seguida de la inauguración de las casetas en la plaza de Santa Teresa. Y ya, por la noche, a partir de las once, Directos a la Calle, también en la plaza de Santa Teresa. Hoy la programación comenzará a las 10:00 horas y se desarrollará durante todo el día.



La última jornada del campamento juvenil se desarrolló en las piscinas, mientras que los más pequeños disfrutaron de numerosas actividades. :: word

CLAUSURA DE LOS CAMPAMENTOS URBANOS EN BÉJAR

La alcaldesa, María Elena Martín Vázquez, clausuró ayer los Campamentos Municipales Urbanos del Ayuntamiento de Béjar. La última jornada del campamento juvenil de agosto se desarrolló en las piscinas municipales donde la alcaldesa les hizo entrega de un diploma de participación. Y los más pequeños despidieron el campamento infantil con una jornada llena de diversión que ha incluido una clase de judo. Los campamentos se han desarrollado durante los meses estivales con más de 200 niños entre 3 y 12 años. Un programa que ofertaba un tiempo de ocio educativo dentro de la ciudad, además de facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral.

